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Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades 
Regimentais, que seja feita  INDICAÇÃO ao Exmo. Sr. GERALDO JÚLIO  
PREFEITO   DA   CIDADE   DO   RECIFE,   NO   SENTIDO   DE   QUE   SEJA 
FEITO UM ESTUDO TÉCNICO, OBSERVANDO A POSSIBILIDADE DA 
CONSTRUÇÃO DE MAIS UM BANHEIRO PÚBLICO EM TORNO DA 
PRAÇA DA VÁRZEA.

Da decisão desta Casa, dêse ciência aos Senhores: Dário Barbosa 
da Silva, Rua Salete, nº 07 – CEP: 50810140; Alexandre José  Clemente, Rua 
Salete, nº 180 CEP: 50810140 e Luiz Carlos Guedes de Almeida, nº 127, CEP: 
50810380, respectivamente no bairro da Várzea – RecifePE. 

JUSTIFICATIVA –

É sem dúvida, a Praça da Várzea um espaço de grande importância 
para os moradores do bairro. População numerosa, de pessoas ativas, necessitava 
de fato de um espaço com finalidades que atendesse os jovens, as crianças, os 
mais idosos, nas mais diversas atividades, um lugar de lazer para as famílias. 
Com aproximadamente 700m², a Praça da Várzea tem construída uma área com 
quadra   poliesportiva,   pista   de   Cooper,   área   de   conveniência,   espaço   para 
apresentações Culturais,  escorrego para as crianças,etc., mas, apenas, com um 
banheiro construído. 

Convenhamos  que,  pelas   tantas   finalidades,   apenas  um banheiro 
não satisfaz a demanda de usuários, principalmente em dias de eventos, como o 
carnaval, por exemplo, que atrai uma multidão de pessoas, que se aglomeram em 
torno da Praça e que acabam por se utilizar das calçadas como miquitórios. Um 



abuso e desrespeito com os moradores da área, proprietários das casas, que com 
razão se indignam com as atitudes daqueles que praticam tal desordem, e que fica 
ali o mau cheiro exalando por entre as residências. 

Daí  nosso objetivo, de apresentar o nosso pedido ao  Sr. Prefeito 
Geraldo Júlio, de solicitar um estudo aos Órgãos competentes, que adeque a 
construção de mais um banheiro público nesta Praça, em ponto estratégico, 
alcançando o  maior  número de   frequentadores,  pelo  que  ouvimos,  amenizará 
consideravelmente os efeitos da carência de banheiro no local.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, em 19 de fevereiro de 
2013.
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